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redbelt Bei mir auch so. Aber schon immer, nicht erst seit Catalina. Deshalb sage ich auch
schon immer dass man die PCI Liste nicht einfach so der Kosmetik halber füllen sollte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44462-macos-catalina-10-15-
erfahrungen/?postID=535465#post535465
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